

## La Cofradía de Jesús Caído en la conmemoración del "Día de la Subdelegación de Defensa"



La representación de la cofradía con el coronel del Hierro, actual subdelegado de Defensa y el anterior, Javier Jiménez Castillejo (Foto Subdelegación de Defensa)

■ JARAIZ/A.L.

Una representación de la Muy Ilustre y Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y María Santísima de la Esperanza, de Valdepeñas ha estado presente como es tradicional a los actos organizados con motivo de la conmemoración del "Día de la Subdelegación de Defensa", de Ciudad Real, en la cual, el Subdelegado de Defensa, coronel Juan del Hierro Rodrigo, que hace algo más de seis meses que se hizo cargo de la misma, ha tenido palabras de agradecimiento para el personal destinado en la citada Subdelegación.

Durante una breve alocución, el coronel del Hierro ha destacado el cariño que instituciones y colectivos muestran por las Fuerzas Armadas, así como la demostrada cercanía que ha comprobado en todas las poblaciones de

la provincia en las que ha estado presente.

También recordó a los que por unos motivos u otros ya no se encuentran entre nosotros.

Este acto ha coincidido con el 23 aniversario de la creación de la Subdelegación de Defensa, en el cual se ha impuesto la cruz al mérito militar con distintivo blanco al capitán Hipólito Losa Bermúdez.

La comisión de la cofradía del Caído y la Esperanza que lleva 31 años hermanada con las Fuerzas Armadas, ha agradecido la invitación cursada para la asistencia al acto, que además incluyó la lectura de las normativas por la que se crea la Delegación de Defensa en Ciudad Real y las posteriores hasta la situación actual de la Subdelegación de Defensa en Ciudad Real.



Entrega del premio en presencia de las autoridades asistentes (Foto Antonio López)

## El presidente de Castilla-La Mancha entregó en Valdepeñas los premios regionales de Medio Ambiente

■ A. LÓPEZ

El presidente de Castilla-La Mancha; Emiliano García-Page, estuvo presente el pasado martes en el Teatro Auditorio, junto al alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez y el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Francisco Martínez Arroyo entre otras autoridades, en el acto de la entrega de los Premios Regionales de Medio Ambiente, que cumplen ya su segunda edición como parte de la estrategia del Ejecutivo regional de impulsar el conocimiento y la conservación de los espacios naturales de la comunidad.

Los Premios de Medio Ambiente fueron instaurados por el propio García-Page en 2017 y su objetivo es reconocer públicamente la labor de personas, instituciones o asociaciones que se signifiquen y destaquen por su compromiso ambiental, la lucha contra el cam-

bio climático, el desarrollo sostenible o la implantación de modelos de producción y consumo sostenibles que favorezcan la transición hacia una economía circular e hipocarbónica.

En la primera edición, celebrada el pasado año en el toledano Museo de Santa Fe, el premio regional recayó en Programa Europeo 'LIFE+ Iberlince'.

En esta II edición, "Fundación Global Nature" ha sido reconocida con el premio regional de Medio Ambiente, por su trayectoria de compromiso ambiental por el desarrollo sostenible. Esta entidad privada de ámbito nacional y de carácter benéfico docente fue constituida en 1993 y su objetivo es el mantenimiento y restauración de hábitats y especies amenazadas, la innovación tecnológica y la recuperación de actividades agropecuarias tradicionales, que fue recogido por su

director gerente, Eduardo de Miguel Beascochea.

Además, a través de las propuestas de los miembros del Consejo Asesor de Medio Ambiente de Castilla-La Mancha trasladadas a la Comisión de Valoración de estos galardones, se han concedido seis menciones especiales que han recaído en el proyecto "Educando por el Medio Ambiente" del Colegio Nuestra Señora del Rosario, de Hellín (Albacete); en el Grupo de Voluntario Ambiental de las Lagunas, del Ayuntamiento de Villafranca de los Caballeros (Toledo); Rebeca Arango Menéndez, fotógrafa profesional de encastillalamancha.es; así como la Mancomunidad de la Sagra Alta por el proyecto denominado "Educación, sensibilización y Comunicación en La Sagra"; y a la empresa Solán de Cabras, por los proyectos de protección del Medio Ambiente.

# MP Racing

Polig. Ind. Crta. Alcázar, Calle D-52 Manzanares - 13200 (C.Real)  
Tlf: 926 644 766 - Mv: 669 574 343 [www.mpracing.es](http://www.mpracing.es)



Coches ocasión revisados y garantizados

**Desde 99€**

Aceptamos su coche o ciclomotor usado

**PLAN RENOVE**  
**1.000 €**



Mi ludo **BURGMAN**  
**RACIONAL 125 | 200 ABS**

**AHORA DESDE**

**3.799€**

Seguro gratis modelo 2017.



**Address**  
**CONÉCTATE**  
**A TU CIUDAD**

Regalo incluido  
**Casco + Antirrobo**

**SUZUKI**

Way of Life!



**AHORA**  
**2.249€**